

GR Peter STÖCKLER

12.11.2019

**FRAGE**

an Frau Stadträtin Elke Kahr

am 14.11.2020

Betreff: Haltestellenausbau der Linie 61

Seit Bestehen der Linie 61 gibt es Kritik an den Haltestellen in der Rudolfstraße – Auftrittflächen, Sitzgelegenheiten etc.. Auf Wunsch der Anrainer, des Schutzvereins Ruckerlberg und der Bezirksvertretung Waltendorf hat sich die Mag.Abt. 10/1 - Verkehrsplanung vor mehreren Jahren mit der Situation befasst und auch einen Planungsauftrag extern vergeben.

Bis zum heutigen Tage hat sich an der grundsätzlichen Lage nichts verändert. Sogar die Mag.Abt, 10/1 – Straßenamt musste anlässlich einer straßenrechtlichen Verhandlung im Einzugsbereich der Linie 61 – VS Berliner Ring - feststellen, dass die dortige Haltestelle nicht den einschlägigen Vorschriften entspricht.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin Elke Kahr, die

**Frage:**

„Wann ist mit einer konkreten Umsetzung der angekündigten Ausbaumaßnahmen der betroffenen Haltestellen der Linie 61 zu rechnen?“